Arielles Flaschenpost

Lieber Eric,

diese Gruppe von ungewöhnlichen Wesen scheint ja doch netter zu sein als ich zuerst dachte, aber komisch sind die alle Male. Gestern schienen sie kriminell zu sein und heute haben sie sich den ganzen Tag nur mit Wasser beschäftigt.

Zuerst waren sie Schwimmen. In dem kühlen Nass sind alle ausgelassen und fröhlich herum gesprungen. Etwas komisch ist es ja schon, in einem Ozean in ein Schwimmbad zu gehen. Aber gut, jedem das Seine. Sie hatten einen Riesenspaß und das ist die Hauptsache.

Danach hatten alle einen so großen Hunger, dass es für die großen Fische schwer war mit dem Essen nach zu kommen. Mit gut gefülltem Magen ging es dann in die Mittagspause zum Energietanken. Daraufhin waren auch alle wieder mit vollem Eifer bei dem Spiel "Wassertransport" mit dabei, bei dem sie mit allem Möglichen was sie so gefunden haben (Becher, Flaschen, Eimer und sogar Münder oder Hände) möglichst viel Wasser von einem Ort zum Anderen transportiert haben. Diese schwierige Aufgabe haben die kleinen Fische aber selbstverständlich mit Bravur gemeistert.

Ich finde das war eine ganz tolle Leistung und Spaß hatten auch alle.

Bei der Abendaktion mussten die Leiter dann mal zeigen, was sie so drauf haben. Bei den Königen der Wellen mussten die "Oberpinguine" für ihre Gruppe Aufgaben meistern. Hierbei hat NEMO das beste Gefühl bewiesen und die Gruppe zum Erfolg geführt.

Bis bald

Arielle

Spruch des Tages: FABIAAAAAN!

Ich mach die O's.

Gehen wir auf den Kreuzberg??

Grüße: Schöne Grüße an Hannah, die sich heute ihre vermutlich neue Heimat

anschaut

Wetter: Im Schwimmbad zu warm und im Wald zu kalt.